

Aktuelle Rheumatologie

for by
85810

August 2009 · Seite 185–246 · Band 34



Titelbild: Gymnastik als Teil einer Physiotherapie (Bild: PhotoDisc).

- 220 ▶ **Titelthema:** „Switch“ nach TNF-alpha-Hemmer Versagen: Eine adäquate Strategie?
Switch after Anti-TNF-alpha Failure: Is it an Adequate Strategy?
M. Pierer, U. Wagner, O. Malysheva, C. Baerwald
- Originalarbeit | Original Article**
- 226 ▶ **Titelthema:** Physiotherapeutische Routineversorgung von Patienten mit rheumatischen Erkrankungen – Auswirkungen auf Schmerz, Funktionsfähigkeit und Lebensqualität
Physiotherapeutic Routine Services for patients with Rheumatic Diseases – Influence on Pain, Functional Ability and Quality of Life
H. Thieme, B. Borgetto
- Konsens/Leitlinien | Consensus/Guidelines**
- 234 ▶ **Titelthema:** Aktualisiertes Therapieschema der Rheumatoiden Arthritis. Ergebnisse eines Konsensusprozesses deutscher Rheumatologen 2009
Recommendations for the Treatment of Rheumatoid Arthritis. Results from a German Consensus Conference: Update 2009
J. Wollenhaupt, R. Alten, M. Backhaus, C. Baerwald, J. Braun, H. Burkhardt, M. Gaubitz, E. Gromnica-Ihle, H. Kellner, J. Kuipers, H.-M. Lorenz, B. Manger, U. Müller-Ladner, H. G. Nüßlein, H.-G. Pott, A. Rubbert-Roth, M. Schneider, C. Specker, H.-P. Tony, K. Krüger
- Originalarbeit | Original Article**
- 240 **Auswirkung eines Vibrations- und Krafttrainings auf die Beinmuskulatur bei Gonarthrosepatienten**
Efficiency of Vibration or Strength Training for Knee Stability in Osteoarthritis of the Knee
W. Rapp, J. Boeer, C. Albrich, H.-C. Heitkamp

Impressum vor Seite 185